

## **We have a dream.**

Tel était le leitmotiv de l'équipe dirigeante du roller Sud-Goelo, lorsqu'en 2008, au début de notre mandature, nous l'avons rencontrée. Une rencontre pour faire le point sur un projet qui tenait à cœur de tous les passionnés de la glisse.

Le Roller Sud-Goelo, structure trentenaire, porte les couleurs de la communauté de communes depuis déjà 13 années, c'est un ambassadeur du Sud-Goelo sur tout le territoire Français, voir au-delà. Club à l'identité riche au palmarès éloquent, il est à souligner, que les conditions structurelles dans lesquelles ses adhérents pratiquent leur passion, sont tout simplement inexistantes.

Même si le principe de créer une piste de roller avait été retenu depuis bien longtemps, puisque la communauté de communes, l'avait inscrit dans son projet de territoire dès 2009, il fallait trouver un lieu central et déjà équipé en structures sportives, de manière à mutualiser les services, les vestiaires, les parkings, etc...

Après bien des débats, des rencontres, des réunions, le jeudi 14 mars dernier, la communauté de communes Sud-Goelo, a validé le cabinet d'architecte Colas-Durand en partenariat avec Sports Initiatives, pour mener à bien le projet de création d'une piste de roller sur le site sportif d'Etables sur mer. Les premiers travaux devraient débuter avant l'été, de manière à ce qu'au printemps prochain la piste soit utilisable, pour le plus grand bonheur de vous tous, passionnés de vitesse.

Les projets sportifs de la communauté de communes Sud-Goelo, aboutissent, et prouvent si besoin en était que nous sommes sur un territoire sportif, jeune et dynamique, avec un tissu associatif très développé.

Du rêve à la réalité, allez Thierry encore 6 mois après je te pince.

Hugues Lesage.

Vice Président Communauté Sud-Goelo

Sports, culture, loisirs et vie associative.